

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 4 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

<u>Fantasmas y revelaciones esotéricas en Semana Santa</u> <u>Múltiples emergencias naturales en Colombia</u>

Fue captado en un video analizado por la autoridad ambiental

Avistan extraño animal en el Valle, ¿de qué se trata?



Foto: @CvcAmbiental

VALLE DEL CAUCA

Lunes 4 de Marzo, 2024

Recientemente, se pudo avistar un mamífero silvestre en zona rural de Toro. Un vídeo aficionado, grabado por un lugareño, muestra al animal corriendo por un potrero.

Inicialmente, se pensó que se trataba de un yaguarundí, sin embargo, técnicos de la Dirección Ambiental Regional BRUT de la CVC revisaron el vídeo e inspeccionaron el sitio de avistamiento, constatando que se trataba de una tayra, especie de mamífero omnívoro que se alimenta de frutos, insectos, carroña y pequeños vertebrados.

Ante la preocupación expresada por algunas comunidades campesinas de la zona rural de este municipio nortevallecaucano, por la presencia de individuos de fauna silvestre que podrían afectar animales de corral en sus fincas, es importante entender que estos solo atacarían al notar su estado de indefensión, por estar lejos de sus corrales o encontrarse enfermos y cerca de los bosques.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Vence primer plazo de</u> <u>Impuesto Automotor</u>



Joven murió tras recibir descarga eléctrica mientras cargaba su celular



Hombres vestidos de trabajadores de construcción se metieron a

<u>robar a Pance</u>



Evite entrar en mora: así quedó el calendario tributario del 2024 en Cali Desde la CVC, el llamado es a abstenerse de realizar cacería como represalia por la ocurrencia de algún incidente de depredación, recomendando mantener a los animales domésticos protegidos y en sus corrales.

La presencia de fauna silvestre en la zona es un buen indicador del estado de conservación de los ecosistemas.

En las próximas semanas, se realizará un trabajo de educación ambiental con la comunidad para sensibilizarla sobre la importancia de conservar la fauna silvestre y promover su coexistencia con los seres humanos.

Queremos que la gente nos diga qué es lo que quiere: Dilian Francisca Toro

Con voto electrónico, vallecaucanos deciden los proyectos para sus territorios



VALLE DEL CAUCA

Lunes 4 de Marzo, 2024

A través de una moderna plataforma electrónica el Gobierno del Valle quiere que los vallecaucanos tengan la potestad de decidir cuáles son los proyectos que más necesitan en sus territorios.

La novedosa estrategia se empezó a implementar durante los Conversatorios Ciudadanos realizados en Yumbo y Buga, este fin de semana.

"Queremos que la gente sea quien nos diga qué es lo que quiere y necesita para mejorar sus condiciones de vida. Construimos nuestro Plan de Desarrollo y nuestro presupuesto participativo no desde el escritorio, sino desde los territorios", precisó la gobernadora Dilian Francisca Toro, sobre esta nueva estrategia.

Liza Rodríguez, secretaria General del Valle del Cauca, explicó que desde la Gobernación del Valle se está trabajando una política pública que llevará la participación ciudadana a otro nivel.

"Eso significa que estamos utilizando las nuevas tecnologías para que las personas voten en línea por los proyectos de su preferencia, con los que mejoran su calidad de vida. Estuvimos en Yumbo y Buga con este ejercicio